

— Dans une récente circulaire à son clergé, Mgr l'Evêque de Rimouski recommande beaucoup deux livres : le premier *Jésus régnant par Marie*, le second *L'Enseignement primaire — Jésus régnant par Marie* est un petit livre, composé par M. l'abbé F. H. Lavallée de l'Evêché de Sherbrooke, qu'on peut se procurer relié chez les Srs du St. Rosaire de Rimouski, à raison de vingt-cinq centins l'exemplaire. C'est l'édition populaire des écrits si pieux si instructifs et si édifiants du Bienheureux Grignon de Montfort sur la sainte Vierge. Ce petit manuel de dévotion renferme en outre les méthodes et les pratiques que le Bienheureux lui-même recommandait comme moyens très-efficaces d'aller à Jésus par Marie. Il devrait être dans toutes les familles. *L'Enseignement primaire* est une revue pédagogique, publiée sous la direction de M. Magnan, professeur à l'Ecole Normale de Québec, paraissant tous les mois par livraison de soixante-quatre pages, au prix d'une piastre seulement par année. " Animée de l'esprit catholique qui y domine, écho des meilleures méthodes pédagogiques, remplie de notions importantes, de sages conseils et d'applications pratiques, elle est en même temps une mine féconde où sauront puiser avec profit tous ceux qui ont à s'occuper d'enseignement." Elle a nécessairement sa place dans toutes les écoles primaires de la province de Québec.

— M. le Chanoine R. Ph. Sylvain, a fait faire à Paris il y a quelque temps une magnifique chasuble, qu'il vient de donner au sanctuaire de Ste Anne de la Pointe-au-Père.

— Plusieurs parmi Messieurs les Curés et Missionnaires s'efforcent d'une manière particulière, de propager le *Messager* depuis quelque temps. Ils nous ont déjà obtenu